

Murillo afirma que industria cubana requiere mayor integración para desarrollarse



La Habana, 24 jun (RHC) Marino Murillo, vicepresidente del Consejo de Ministros, aseveró aquí que la industria cubana puede lograr mayor integración para poder desarrollarse.

Tras recorrer la feria comercial de la Segunda Convención Internacional de la Industria Cubana (CubaIndustria-2016), con sede en el recinto ferial de Pabexpo, Murillo manifestó que es alentador ver lo que la industria nacional está haciendo, destaca la Acn.

Valoró de muy positiva la participación del empresariado extranjero presente en la cita y su voluntad de integrarse, y no de vender, aspecto que nos da mayores posibilidades de desarrollo futuro.

Afirmó que hay que insertar a esos empresarios en Cuba, a través de la inversión extranjera, el financiamiento externo y la transferencia de tecnologías para poder transformar la industria que hoy contamos.

Todos esos equipos hay que integrarlos a la producción que actualmente se fabrican en el país, logrando que cada vez sea mayor la participación nacional en su elaboración.

El también titular de Economía y Planificación afirmó que muchas de las producciones expuestas en la feria pudieran transformar la industria cubana con la gradualidad que lleva este proceso y ajustada a los planes de desarrollo hasta el 2030.

Murillo dijo que existen empresas importantes del ramo con las cuales hay que tener vínculos y proyecciones a largo plazo, porque inciden en aspectos vitales de la economía nacional, como el transporte, el turismo y la producción agrícola, entre otros.

Dijo que muchas de las cosas que hoy se hacen necesitan una estructura de financiamiento diferente, que permita que esa deuda se pueda pagar con el propio rendimiento de la inversión.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/97936-murillo-afirma-que-industria-cubana-requiere-mayor-integracion-para-desarrollarse>



Radio Habana Cuba